

議会活動

先進地視察研修

建設産業常任委員会(大城純孝委員長)は11月10日から12日にかけて、農水産物流通・加工・観光拠点施設の運営及び MICE 施設取組の参考とするため、福岡県の JA 3 施設と道の駅、福岡国際会議場等を視察しました。JA は品揃えが豊富で立地条件も良く、活況があり、MICE 施設周辺ではホテルや交通アクセス整備が重要と感じた。本町においても西原さわふじマルシェの運営にあたっては、集客のためのアピールが大事であり、サービスの差別化を図るなどの取り組みが必要である。



▲ JA 筑紫ゆめ畑太宰府店にて

3 常任委員会合同所管事務調査～12月定例会～

12月定例会中の12月10日、3 常任委員会(総務財政・建設産業・文教厚生)は、合同でオープン直前の西原さわふじマルシェを視察し、うんたま市場や西原劇場等の各施設について担当課より説明を受けました。



▶ イベント開催が可能
なさわふじ広場

建設産業常任委員会

建設産業常任委員会(大城純孝委員長)は10月28日、9月定例会で継続審査となっていた陳情第843号(小那覇地域内の河川氾濫危機による河川整備及び安全管理方について要請)の審査のため、小那覇自治会役員とともに、現場視察を行いました。(陳情は12月定例会にて採択。)



▶ 小那覇地域内で
河川の状況を視察

題字制作者

西原東小学校 2年
崎浜 創也さん



【ひとこと】

頑張って書きました。
好きなことは歩くこと
です。
犬と散歩したり友だち
と一緒に虫や花や
葉っぱを探したりして
います。

お母さんと仲良しツーショット♡

総務財政常任委員会

総務財政常任委員会(真栄城 哲委員長)は11月18日、本町の大型 MICE 施設と RPA 導入の進捗状況や今後のスケジュール等について担当課長等を招致し、聞き取り調査を実施しました。

議会活性化調査特別委員会

議会活性化調査特別委員会(宮里洋史委員長)では常任委員会の在り方を議論しており、10月26日、2 常任委員会制である八重瀬町議会を訪れ、委員会の運営状況について学びました。(本町議会は3 常任委員会制)

12月議会の傍聴者

延べ人数

22 / 人

議会だよりに対するご意見、ご要望等はこちらへ

西原町議会事務局
TEL:098-945-5122

議会広報調査特別委員会
委員 山城 勝貴

これまで以上に生活も教育の形も変化していく一年になるのではないのでしょうか。私自身も行動やこころの持ちようなど、「変えられるものを変える勇気」を意図して様々な活動に取り組んでいきたいと思えます。

このような状況ですが、「コロナ」に負けず、お互いに支え合いながら、一日一日を健康に過ごしていきたいです。

さて、今年度は本誌に掲載している「コロナウイルスワクチン接種」に向けての準備、「GIGAスクール構想」「RPA導入」など新しい取り組みが始まろうとしています。

そのような閉塞感が漂うなか、西原町では12月にさわふじマルシェオープンという明るい話題もありました。本町にとってこれが雨過晴天の兆しとなる事を願います。

カンヒザクラ満開の季節春の兆しを感じる反面、いまだ収束の見通しが立たないコロナウイルス。この予測不能な外部環境が社会全体の経済活動、私たち一人一人の日々の生活に大きな影響を与え続けています。

じぶやき